## unomásuno

## Denuncian organizaciones argentinas

## Pretende la junta liquidar a organismos humanitarios

El proyecto político de la junta militar argentina que cambiará de dirección dentro de 22 días, pretende liquidar al único sector de oposición que aún queda en ese país: los organismos humanitarios de defensa de los derechos elementales, denunciaron ayer en conferencia de prensa representantes de diez agrupaciones argentinas con sede en México.

Reunidos por primera vez, los diez grupos de derechos humanos de Argentina apuntaron que el régimen de Buenos Aires pretende aniquilar a las fuentes de información que permiten a los foros internacionales (ONU, OEA, Tribunal de los Pueblos, Amnistía Internacional) conocer la realidad argentina y emitir resoluciones condenatorias contra la junta castrense.

Esta fue la finalidad, dijeron, del allanamiento del Centro de Estudios Legales y Sociales de Buenos Aires y la detención de los abogados Emilio Mignone, Boris Pasik, Augusto Conte, Federico Westerkamp y Carmen Lapacó, todos ellos miembros de alguna organización humanitaria y padres de desaparecidos por razones políticas.

En la rueda de prensa se dio a conocer un informe del Centro de Estudios Legales y Sociales que complementa el de la Comisión Interamericana de la ONU, en el que se señala que el nivel de represión "se mantiene con la misma intensidad" desde 1976.

Los representantes del Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino y de la Unidad de Resistencia Argentina en el Exilio indicaron que el régimen del teniente general Roberto Viola, que asume el mando el día 29, "es una continuidad" del proyecto castrense de Jorge Rafael Videla.

La representante de Trabajadores de Salud Mental Ilamó la atención sobre la situación de los niños en la dictadura. Informó que de 300 infantes registrados que sufrieron directamente las acciones represivas de los cuerpos de seguridad, siguen "desaparecidos más de 40".

Se denunció, por otra parte, que las terribles condiciones de reclusión de los millares de presos políticos han desestabilizado su sistema nervioso, y citó como ejemplo que en los últimos meses se produjeron cinco suicidios de entre los tres mil presos políticos recluidos en el penal de Rawson.

Estuvieron presentes en la conferencia, además de los grupos mencionados, la Comisión de Solidaridad de Familiares, Muertos y Desaparecidos Políticos, la Comisión Argentina de Derechos Humanos, la Comisión Argentina de Solidaridad, Arquitectos e Ingenieros Argentinos en México, la Comunidad de Cristianos Argentinos, el Frente Argentino de Cineastas y Trabajadores y el de Sindicalistas Argentinos en el Exilio. (Blanca Petrich)